Nécessité de la surveillance de tortues laissées en liberté dans un parc.

Placées en liberté dans un parc bien planté, les tortues terrestres, pour la plupart végétariennes, ont beau avoir une allure de blindé qui peut passer l'été en toute autonomie, peuvent contracter des pathologies qui se compliquent de plaies ou de nécroses agravées par les pontes des mouches (myase). Tel est le cas de cette Hermann atteinte d'une tumeur musculaire très avancée, dont le frottement au sol a entrainé un esquare colonisé par les asticots.

Une surveillance et inspection hebdomadaire de la carapace, et un pesage régulier permet de donner l'alerte à temps.

